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おでかけワークショップ（議員報告意見交換会（下米田）） 

ヒアリング結果まとめ 

 

１．開催概要 

（１）日時・場所・参加人数（事務局を除く） 

 日時：2023年 10月 26日（木） 19:00～20:30 

 場所：下米田交流センター 

 参加者（主催者・事務局を除く）：12人 

 

（２）開催内容 

１．あいさつ 

２．情報提供  

３．質疑応答 

 

（3）事務局他 

事務局：美濃加茂市 新庁舎整備推進課 

 

２．概要 

  新庁舎整備ロードマップおよび市の役割について情報提供を行い、質疑応答を行った。 

 

（１）質疑応答 

市民） 

アンケートについて、市民が 50000人いるのに、1500人に聞くだけでいいのか。 

市職員） 

統計学的な根拠に基づいており、4000人にアンケートを行って仮に30％が回答したとすると1200人

になる。1000人を超えている場合は、その対象と 3％の誤差しかないということになる。今回 1500人対

象のアンケートを行うが、例えば 3割となると 450人となるが、400人を超えると誤差が 5％と言われて

いる。ワークショップで出た 67 人の意見を元にして 1500人に聞けば、市民全体の傾向とそんなに変わら

ない数字が出てくる。 

 

市民） 

それは年齢も別々にしているのか。 

市職員） 

別にしている。 

市職員） 

基本的には各地区や年齢層を加味しながら無作為抽出でお願いするという形になる。 

 

市民） 
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候補地が４か所ということで書いてあるが、場所をしっかり書いてほしい。 

市職員） 

基本構想の時には８か所の候補地が挙がっており、４か所に絞られた。その後、基本計画の未来のまちづ

くり委員会で 1 つになった。ただ、現在候補地は全くない。今後出てくる候補地を市民の皆さんに公開して

いきたい。 

 

市民） 

便利な場所が良い。市役所は年に１度くらいしか行かない。 

市職員） 

仰る通り市役所に来る人は少ない。今はコンビニで各種証明書が取れる。 

 

市民） 

10円で安いというのもある。 

市職員） 

10円なのは今年度いっぱいだが、オンライン申請のことなども含めて新庁舎のことを考えていきたい。 


